
Steelcase 近日宣布已实现碳中和，更重要的是，它设立了一个以科学为导向的宏伟碳目标，并预计在2030年完成。

360对话了Steelcase能源、气候和可再生能源主管 Maeve Tropf，关于公司为何做出此项承诺，以及为实现该承诺将采
取哪些措施，这些行动如何解决当今世界面临的最重要的可持续性问题。

360：对Steelcase来说，作为行业先锋去解决气候问题的意义是什么？为什么这点很重要？

Maeve Tropf:可持续性一直是Steelcase企业文化的重要环节。得益于公司创始人的努力，业内公认Steelcase现在是最
早将高环境标准列为优先事项的制造商之一。

自世界工业化以来，大气中的温室气体排放量不断升高，这正是导致当前气候变化最首要的人为因素。世界部分地区的
人们已经遭受了气候变化的恶劣影响，比如洪水和极端热浪。科学告诉我们，世界正在朝着剧烈变化和极不稳定的方向
走去，除非我们通过大幅减排、实现碳的排放与清除相平衡来控制碳排放。也就是说，除非到 2050 年实现全球碳中
和。
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然而，尽管我们今年超额完成了先前设立的减排目标且实现碳中和，当然这对我们来说很重要。我们也意识到这仅是个
开端。我们要做更多的努力，因为气候变化是当前世界面临的最紧迫的环境危机。这个艰巨的任务让人感到恐惧，但作
为制造商，我们知道，在共同解决问题时，我们能够发挥极为重要的作用和持久的影响力。

所以，在接下来十年，我们计划加快碳减排步伐，以避免气候变化造成最严重的后果。我们和一些共同承诺的先锋企业
携手，希望我们的行动可以激励和赋能其它公司。

360：在2030年实现“负碳”对Steelcase来说意味着什么？为什么这需要十年？

MT：如果没有对这类企业承诺达成广泛的市场共识，我们认为，在基于气候科学的努力准备未完成之前，超越碳中和、
进入负碳阶段是不可能的。

为此，我们根据所需完成目标进行绝对等比例缩小方法论，参考科学碳目标倡议（SBTi），寻找了最佳实践、路径和衡
量标准，然后选择了最雄心勃勃的一条。这将需要一些战略投资，不可能一蹴而就。但通过规划，我们有信心十年内实
现。

我们的目标与《巴黎协定》最雄心勃勃的建议保持一致——将全球升温幅度限制在1.5摄氏度以内。这听起来可能不算什
么，但其实很重要。比较一下，科学家们说，如果全球变暖超过2摄氏度，我们将面临极为严重的灾难后果。重要的是应
当认识到这是一项宏大的事业。我们坚信设立科学导向的目标是战略中最重要的环节，即2030年将碳排放量减少50%。

2030年，我们实现科学减排的那年，负碳计划也从那时开始——这是经过深思熟虑的。在2030年的拐点，我们将评估我
们的减排进展和现有投资。虽然通过提高能源效率和持续资助碳抵消项目都可以实现额外的绝对减排量，前者是我们的
业务首选项。因为碳抵消是为了补偿其他地方的碳排，而减少实际排放则是以环境和我们的底线为先。

360：Steelcase计划如何实现减排50%的目标？

MT：我们已经发现了四十多处可以减排的地方——继续把我们的设施改成LED照明，安装高级控制装置和空间占用传感
器、检修空气泄露等等。

我们还在研究是否可以直接在有可再生能源的市场上采购，而不必为了业务购买化石燃料能源。此外，我们也考虑在一
些地方安装太阳能电池板，现场生产绿色和可再生能源。这必然是笔大开销，但可以充分体现我们承诺的真实性，而且
在其生命周期内可以保证能源的节约。

360：好的，您让我确信Steelcase 认真致力于在业务运营中实现“负碳”。但就现实来说，仅您一家公司能做到什么程
度呢？您觉得未来会是怎样的？

MT：的确，即使Steelcase分支遍布全球，员工超12700名，但和当今经济体中其它碳排放者相比，我们仍相对太小。因
此，解决气候变化问题需要大家的共同努力。

此外，我们公司运营之外的碳排放也是总体影响的一大难题。我们也计划敦促其它企业和我们一起行动起来。

我们也将号召大部分供应商设定自己的科学导向目标，因为确保他们在2025年前参与进来也是我们的目标之一。我们也
将和消费者联系，看看我们可以如何帮助他们实现其目标，包括分享最佳实践、开发不同产品系列、探寻他们长久合作
的供应商是否能满足他们的新期望。

还有出行——任何时候只要有人代表公司坐车或飞机，就会排放碳。同样，因为制造过程会产生废料，就会有很多跟我
们业务相关的间接排放，所以我们正积极通过践行新目标来减少，我们的行动也延伸到了公司之外。
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我们还积极进行宣传以提高人们的环保意识。无论是在美国还是别的国家，这一对话在地方、地区和国家层面都在进
行。我们也在全世界寻找我们可以共同参与、学习和进步的方法。

在建立脱碳经济的过程中，必须要有广泛的连锁效应。虽然Steelcase靠自己的力量确实只能实现这么多，我们还是坚信
我们能发挥重要作用。我们的CEO最近说：“我们只是一家公司，但是作为行业领军者，我们有责任应对全球挑战并鼓
舞其它公司共同应对。企业可以称为一股积极的力量，我们也希望你们能加入我们的行列，一同推动改变。”

Maeve Tropf 领导Steelcase的能源、气候和可再生能源团队，负责制定近日宣布的企业碳战略——包括实现业务运营
“碳中和”、设定科学导向的温室气体排放目标，以及履行“负碳”的承诺。
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